
 

 
芦安ふれあい運動会を振り返って 

～保護者アンケートより～ 
 

今年度の芦安ふれあい運動会は，9月21日に小雨の降る 

中でしたが，第 2プログラムにより実施させていただきました。 

プログラムを変更したり，行わなかった競技があったりした 

ためにご迷惑をおかけしましたが，大勢の方々のご理解とご協力をいただき，実施することがで

きました。改めて感謝申し上げます。 

 運動会後にお寄せいただきましたご感想の中から 4名の方のご感想を掲載いたします。要望も

含まれていましたが，すべての要望にお答えすることは難しいかもしれません。しかし，できる

ことは来年度の運動会に活かしたいとも思っています。「ご協力ありがとうございました。」 

 

 

 一生懸命に一輪車の練習をしていたので，親としても精一杯応援したいと家族みんなで練習し

ました。子供もはじめは「乗れないからやりたくないな～」と言っていましたが，担任が支えて

くれたり，お友達が乗れているから自分も早く乗ってみたいと気持ちの変化があったりして，直

前に猛練習となりました。子供より父と母が熱くなってしまい，久しぶりに子供と一緒に一輪車

に乗れて楽しい時間を過ごせました。練習もこっそり見学できましたが，親の方がドキドキでし

た。「今日は先生の手がなくても１人で乗れたよ。」と帰ってきたので，運動会当日に間に合っ

たかな?と思いましたが，残念ながら当日は練習のように乗れなかったけれど，来年は”わざ”が

できるようになりたいと意気込みがありました。休み時間や放課後まで子供の練習に付き合って

いただいた先生には本当に感謝しています。ありがとうございました。 

 今年から小学生と中学生と地域が一緒の運動会となり，子供の出番は少ないかな?と思っていま

したが，雨プログラムでも子供の姿が見れて楽しかったです。また，先輩の姿を見て「高学年の

子はしっかりしているねー。」「中学生になると大人みたいだね。」などと，これからの成長が

わかり，小中一貫校になり中学生とも話ができる機会があることは，いい刺激になっているのか

なと感じました。 

 地域の方々には，「大きくなったね」「がんばれー」などと声をかけてもらえてうれしそうで

した。親だけでなく，地域の方々からも一緒に見守られているのは安心します。 

 すてきな運動会だったと思います。お疲れ様でした。 

 

 今回の運動会は，雨予報と台風予報が出ていたので，判断に苦労したのではないかと察します。

雨が強くなってきて少々心配しましたが，広い校庭で思い切り競技や演技ができてよかったと思

います。また，小中合同になり子供たちもお姉さん・お兄さん達の応援をとても嬉しく感じたよ

うです。 

 プログラムもすばやく判断し，子供達や地域の方々が楽しめるように頑張ってくれてとても感

謝しています。 

【学校教育目標】 
 

郷土を愛する心と夢を育み 

未来を拓く人づくり 

令和元年１０月２３日 ＮＯ.６  芦安小学校長 

【学校だより】 

 

 

      



 

一輪車が昨年より上達し，運動会で発表できたことで自信がつき，なおかつ「うまくなりたい」

という気持ちも大きくなったようです。 

 昨年に続き白組が負けてしまったので，来年は勝ちたいと意気込んでいました。 

 中学生が小学生の応援をしているのが，他の学校にはない光景で微笑ましかったです。 

 

降ったりやんだりでしたが，昼頃までのプログラムを開催していただけてよかったです。途中

で中止して，残りを後日というのだけは避けたかったので！たた，一生懸命練習してきた応援合

戦は 5分もあれば終わると思うので，時間をとってほしかったです。 

いつも開会の言葉や○○あいさつなどがいらないな～と思っているので，雨のお陰もあり，ほ

とんどの方のあいさつも短めでありがたかったです。誰か一人の開会の言葉＆あいさつがあれば

それでいいと思うのですが・・・何人もの方のあいさつで時間をとるのはもったいない。すぐに

競技に入ってほしいです。 

毎年，カレーやとん汁・おにぎりなど何かしら用意していただけるのは，本当にありがたいで

す。 

 

 いただきました全員のご感想を載せたいのですが，紙面の都合もあり，ご本人の了解を得て，4

名の方のご感想・ご意見を載せさせていただきました。たくさんの貴重なご感想・ご意見ありがと

うございました。 

 

 

学校開放日・地域ふれあい道徳授業公開・教育を語る会 

 台風一過の13日に，3時間遅れ（11時10分登校）で，学校開放日・地域ふれあい道徳授業

公開・教育を語る会を実施させていただきました。 

 地域ふれあい道徳の授業は，1・2 年生は「昔の遊び（地域のお年寄りとの交流）」，3・4 年

生は「地域のよさを見直し，ふるさとを愛する心を育てる」，5・6年生は「甲斐源氏について」

という内容で，それぞれがゲストティーチャーを招いて授業を行いました。 

 授業後は，教育を語る会として，伊井和美様より「芦安の地犬」と題しまして講演していただい

たり，甲斐犬とふれあう時間もとっていただいたりしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 11月 16日（土）には，芦安文化祭を行う予定です。 

 今年度の芦安文化祭は，小学生が中学生と一緒に太鼓の演奏をしたり，地域の方々の発表もあっ

たりしますので，ぜひ大勢の方々の参加をお願いいたします。 

 芦安文化祭 ＜体育館＞ 
９：３０～１２：１５  小中学校合同発表  小学生の発表  中学生の発表 

             太鼓発表（小中学生） 

 地域の方の発表  全体合唱   展示発表 等 


